
"Ciò che è uscito stamani sulla stampa cittadina è la piena conferma di quanto da me 
sostenuto in consiglio comunale, quando chiesi il ritiro della delibera di approvazione di un 
aumento di €500.000 per il progetto delle ex-Stallette. Oggi infatti leggo le preoccupate 
dichiarazioni del sindaco e dell'assessore Serfogli. Io chiesi il ritiro della delibera perché non 
ritenevo motivati questi aumenti di costi senza alcuna miglioria nè imprevisti verificatisi nella 
realizzazione dell'opera. La maggioranza votò compattamente a favore della delibera e noi 
dell'opposizione uscimmo dall'aula." Dice Raffaele Latrofa, consigliere comunale. E aggiunge: 
"Resto esterrefatto nel leggere le dichiarazioni odierne di Serfogli il quale, insieme con il 
sindaco, rassicurò i consiglieri comunali della maggioranza sulla legittimità della delibera, 
mentre oggi dichiara di ritenere che questi oneri non si sarebbero dovuti sostenere, anche 
perché non vanno a coprire migliorie né imprevisti . Quel che dichiara Serfogli è esattamente 
quello che dissi io in consiglio comunale, e che ho ripetuto nelle commissioni consiliari nella 
conferenza dei capigruppo. Fra l'altro, ad aggravare la situazione, c'è stato il voto contrario 
sulla calendarizzazione, nel prossimo consiglio comunale, della richiesta mia, di Valeria Antoni 
e di Gino Logli, di istituire una commissione d'indagine. Da quanto sopra si deduce che questa 
amministrazione è in stato confusionale; il brutto è che della situazione pagano le dirette 
conseguenze i cittadini pisani". 

 


